## noticias universitarias del exterior

## INGLATERRA

Distinción a Pablo Neruda en la Universidad de Oxford

El primer latinoamericano que recibe una distinción literaria en la historia de la Universidad de Oxford es el poeta chileno Pablo Neruda, a quien se le ha conferido durante este mes, en una ceremonia efectuada en el Taylor College de esa Universidad, el título honorario de Doctor en Letras. Este es un alto titulo universitario, que se agrega a los ya obtenidos por Neruda al ser nombrado en 1961 miembro correspondiente del Instituto de la Universidad de Yale (EE.UU.) —distinción otorgada antes sólo a los poetas T. S. Eliot y Saint-John Perse— y en nuestro país, miembro académico de la Facultad de Filosofía y Educación en 1962,

## YUGOSLAVIA

Autogestión en una Universidad Obrera

La Universidad Obrera Djuro Salaj de Belgrado, uno de los centros más activos para la propagación de la cultura entre los obercos, horganizado numerosos cursos en los cuales se tratará de la organización y trabajo en los órganos de autogestión del Estado y otras instituciones. Los miembros de estos organismos de autogestión reciben a través de estos cursos una ayuda técnica directa y las correspondien-

tes instrucciones para desarrollar juiciosa y eficazmente sus funciones.

## ALEMANIA OCCIDENTAL

Los peligros de conducir y ser acompañante en los viajes automovilísticos según estudios de la Clínica Universitaria de Erlangen

La tensión nerviosa constante y la concentración de las personas que conducen un automóvil puede elevar considerablemente la producción de determinadas hormonas de la corteza de las suprarrenales. Es este el resultado de investigaciones a las que se ha procedido en la Clínica Universitaria de Erlangen, RFA. En las personas observadas la producción de adrenalina y noradrenalina de las cápsulas suprarrenales subió al doble y hasta el séxtuplo de la cantidad normal a consecuencias de la tensión psíquica a que se somete una persona que conduce un automóvil. Sin embargo, mayor aún es la tensión psíquica y el tenor de adrenalina y noradrenalina en la persona acompañante del conductor, por lo cual se deduce de estas investigaciones que, por lo menos, las personas que sufren de afecciones al corazón debían evitar viajar en automóvil al lado del conductor.

EE.UU.

Para ubicar ruinas arqueológicas sin haberlas visto

El prof. Rauney de la Universidad de Pennsylvania ha informado recientemente que tras investigaciones realizadas en conjunto, hombres de ciencia norteamericanos e italianos han entregado a los arqueólogos un magnetómetro de rubidio que define claramente la forma, el tamaño y el lugar de las estructuras de ruinas cuyo costo de excavación resulta prohibitivo. Este magnetómetro se está empleando en el trazado de una ciudad griega de hace 2.500 años, que se encuentra a una profundidad de 7 metros de tierra y 5 mts. bajo el nivel del mar, y que se cree sea la ciudad de Sibaris, en el Mar Jónico, cuyas ruinas han estado tratando de ubicar los arqueólogos desde 1878.